

Ruth Hurtado y su candidatura: “Me gustaría llegar a ser la primera alcaldesa de Temuco”

POLÍTICA. La exconvencional constituyente confirma que el Partido Republicano la nominó para competirle al alcalde Roberto Neira (exPPD) en las elecciones municipales de octubre. Asume que es “un desafío político, electoral y personal muy grande”.

Juan Carlos Poblete González
 juancarlospoblete@australtemuco.cl

27
 de octubre de 2024
 son las elecciones municipales a lo largo del país.

El Partido Republicano confirmó que Ruth Hurtado Olive (42) será su candidata a alcaldesa para la comuna de Temuco.

La exconvencional constituyente y secretaria general del Partido Republicano fue oficialmente nombrada por su partido como la carta para competir por la alcaldía de Temuco, en las próximas elecciones municipales del próximo 27 de octubre.

El anuncio fue realizado por el presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, quien confirmó que la líder de “Mujeres por La Araucanía” irá por el sillón alcaldicio de la capital regional de La Araucanía, teniendo –por ahora– como principal contendor al actual alcalde de Temuco, Roberto Neira Aburto (exPPD).

“UN DESAFÍO GIGANTE”

Ruth Hurtado conversó con El Austral, expresando que toma la candidatura “con mucha gratitud y humildad, pensando en que podría ser un aporte para la comuna y la ciudad en la que he hecho mi vida, me he desarrollado como persona, he crecido como profesional y en la que he formado una familia”.

“Es un desafío político, electoral y personal gigante, muy grande, pero siento es la alcaldía de Temuco es un lugar en el que puedo servir a la ciudadanía. Me encantaría ser la primera alcaldesa de toda la historia de Temuco”, reflexiona Ruth Hurtado.

“Creo que más allá de resaltar las deficiencias de la actual administración municipal o de la anterior, creo que hay que centrarse en los cambios. Temuco está frente a una gran oportunidad de mejorar lo que por años se ha mantenido igual. Tendremos la oportunidad de hacer que los recursos sean utilizados de forma más eficiente, en problemas como los residuos domiciliarios, la seguridad y en desarrollo para los distintos macrosectores. Hay muchísimo que trabajar y por mejorar, especialmente en temas como conectividad vial, en el control de la delincuencia y en sustentabilidad”, agrega la candidata a alcaldesa de Republicanos para Temuco.

La destacada profesional espera que, desde ya, los partidos de derecha puedan llegar a



RUTH HURTADO ES SECRETARIA GENERAL DE REPUBLICANOS.

un acuerdo y posicionarla a ella como la única representante de oposición de cara a enfrentar al alcalde Neira en la papeleta.

“Es importante llevar un candidato único y espero que Chile Vamos considere mi

nombre como un buen referente para representar al sector, siendo una alcaldesa responsable, seria y transparente”, manifestó Ruth Hurtado.

¿QUÉ DICE CHILE VAMOS?

Por ahora, los partidos de Chi-

Parte la pelea por la alcaldía de Temuco

La pelea por el sillón alcaldicio de la comuna de Temuco ya está oficialmente desatada ante la primera confirmación oficial de Ruth Hurtado como la primera candidatura que viene desde un partido de la vereda contraria a la del actual alcalde Roberto Neira (exPPD), quien manifestó su intención de ir a la reelección. Hace tiempo, el exalcalde (suplente) Jaime Salinas, también informó que intentará aparecer en la papeleta de octubre. Desde ChileVamos aún no transparentan nombres.



“Como RN tenemos dos precandidatos y estamos abiertos a realizar primarias”.

Jorge Rathgeb
 presidente regional RN



“En la UDI tenemos profesionales que están dispuestos a ir a primarias”.

Ricardo Senn
 presidente regional UDI

leVamos descartan apoyar a Ruth Hurtado, aunque no todos se cierran por completo.

“Como Evópoli estamos evaluando candidaturas para Temuco”, dijo Mauricio Martínez, presidente regional de Evópoli.

“Tenemos que analizarlo, como RN tenemos dos precandidatos”, complementó el diputado Jorge Rathgeb, presi-

dente regional de RN.

“Espero que Republicanos tenga altura de miras y esté disponible a buscar un método que permita determinar al mejor candidato o la mejor candidata para Temuco, una ciudad que necesita mejoras en múltiples áreas”, cerró Ricardo Senn, presidente regional de la UDI. ☞